

- **Un questionnaire a été proposé aux 4èmes** afin de retenir l'essentiel de ces informations : métiers du journalisme, vocabulaire de la « une », journalistes, médias.....



Les élèves ont sélectionné avec sérieux les informations afin de s'approprié le savoir sur la presse.

- Mmes DOKOUI et JEAN-BAPTISTE, leurs professeurs ont pour cette occasion, réaménagé leurs salles de cours avec **un étendage de quotidiens nationaux.**



Une fois la surprise passée, les élèves ont été invités à **prendre lecture dans la classe.**





➤ Les moments de lecture se sont prolongés **sous le préau de l'écoute.**

Ce fut une semaine de la presse riche en informations et en lecture de journaux, de revues, de quotidiens, de mensuels, d'hebdomadaires!

La semaine de la presse se prolongera au retour des vacances de Pâques, compte –tenu des interventions de la BDJ sur les heures de français le jour de la sortie.

Mme JEAN-BAPTISTE

Professeur de français 4ème